

Chères et chers Collègues,

Veillez trouver, ci-joint, l'annonce du séminaire du **Prof. Pierre Magistretti** qui aura lieu jeudi 7 septembre prochain à 12h15 au Petit Auditorio du DNF.

*Pour accéder au DNF, nous vous prions d'utiliser les transports publics (<http://www.unil.ch/dnf/home/menuintst/comment-nous-atteindre.html>). Veuillez noter que nous sommes momentanément très limité avec les autorisations pour le parking du Bugnon 7-9. Si vous venez en voiture, merci de trouver une place en dehors du site, soit au parking visiteurs de la cité hospitalière ([http://www.chuv.ch/chuv\\_home/patients-et-familles/chuv-pratique/chuv-patients-parking.html](http://www.chuv.ch/chuv_home/patients-et-familles/chuv-pratique/chuv-patients-parking.html)) ou sur les places bleues le long de la route.*

Avec mes meilleurs messages,

---

Dear Colleagues,

Please find enclosed the announcement of **Prof. Pierre Magistretti's** seminar that will take place Thursday, September 7<sup>th</sup> at 12:15 in the Petit Auditorio of the DNF.

*You can access the DNF using public transportation (<http://www.unil.ch/dnf/en/home/menuintst/comment-nous-atteindre.html>). Note that, for the moment, we are very limited with parking permits for the Bugnon 7-9 site. If you come by car please find a parking place in the area outside Bugnon 7-9 which includes the Hospital parking area ([http://www.chuv.ch/chuv\\_home/patients-et-familles/chuv-pratique/chuv-patients-parking.html](http://www.chuv.ch/chuv_home/patients-et-familles/chuv-pratique/chuv-patients-parking.html)) and the blues spots along the road.*

Title: "Neuron-glia metabolic coupling : role in neuronal plasticity and neuroprotection"

**Prof. Pierre Magistretti**

Laboratory of Neuroenergetics and Cellular Dynamics  
EPFL, Switzerland

Best regards,

**Kim Godat**

Secrétaire d'unité

UNIL | Université de Lausanne  
Département des neurosciences fondamentales  
Rue du Bugnon 9  
1005 Lausanne  
Tél. : +41 21 692 51 00  
Fax : +41 21 692 51 05  
[www.unil.ch/dnf](http://www.unil.ch/dnf)

# Thursday, September 7<sup>th</sup>

12h15, Petit Auditoire



“Neuron-glia metabolic coupling : role in neuronal plasticity and neuroprotection”

## Prof. Pierre Magistretti

Laboratory of Neuroenergetics  
and Cellular Dynamics  
EPFL, Switzerland

Invited by  
Claudia Bagni ([Claudia.Bagni@unil.ch](mailto:Claudia.Bagni@unil.ch))  
&  
Paola Bezzi ([Paola.Bezzi@unil.ch](mailto:Paola.Bezzi@unil.ch))

